

## Fusion – die Segel sind gesetzt

**Die Steuerungsgruppe des Projekts «Starke Stadtregion Luzern» empfiehlt, die Fusion weiter zu verfolgen.**

Die Stadt Luzern, Adligenswil, Ebikon, Emmen und Kriens: Diese fünf Orte wollen die Stadtregion Luzern nachhaltig stärken. Mit dem Projekt «Starke Stadtregion Luzern» klärten sie nun ab, ob sie künftig eine «verstärkte Koopera-

tion» oder die «Fusion» anstreben. Nun präsentierte die Projektsteuerung ihren Schlussbericht. Mit einer Fusion könne die Stadtregion mit einheitlicher Stimme auftreten und die Wettbewerbsfähigkeit besser gestärkt werden, so das Fazit. Ende November stimmt die Bevölkerung über den Eintritt in die nächste Projektphase ab. Jetzt beginnt in den einzelnen Gemeinden die Meinungsbildung. **nis**